

## Kemeriahan Acara Lepas Sambut Camat Bulu: Sebuah Perpisahan dan Awal Baru yang Hangat

Agung widodo - [TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID](http://TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID)

Jan 4, 2025 - 16:21



[TEMANGGUNG](http://TEMANGGUNG) – Suasana penuh haru dan keakraban menyelimuti acara lepas sambut jabatan Camat Bulu dari Drs. Panca Pastiyanto, M.M kepada Plt. Taufik Nur Priyanto, S.STP, M.M, yang berlangsung meriah di halaman Kantor Kecamatan Bulu, Sabtu (04/01/2025). Acara ini menjadi momentum penting dalam roda pemerintahan Kecamatan Bulu, yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan pejabat daerah.

Image not found or type unknown



Turut hadir dalam acara tersebut, Wakil Ketua DPRD Temanggung, Drs. Tunggul, Kepala Disdukcapil, Bagus Panuntun, Danramil 12/Bulu Kapten Arm Safaroddin, Kapolsek Bulu Kopol M. Marjuki, serta segenap jajaran Forkompimcam, Paguyuban Kepala Desa, perangkat desa, dan tokoh masyarakat se-Kecamatan Bulu.

Acara dimulai dengan sambutan dari pejabat lama, Drs. Panca Pastiyanto, M.M, yang menyampaikan rasa terima kasihnya atas dukungan selama masa jabatannya. Beliau juga memberikan pesan penuh inspirasi bagi penggantinya, Plt. Camat Bulu, Taufik Nur Priyanto, S.STP, M.M, yang turut menyampaikan pidato penuh semangat untuk membangun Kecamatan Bulu ke arah yang lebih baik.

Image not found or type unknown



"Perjalanan selama menjabat sebagai Camat Bulu adalah pengalaman berharga yang tak terlupakan. Saya berharap Kecamatan Bulu terus berkembang dan maju di bawah kepemimpinan baru," ungkap Drs. Panca.

Selanjutnya, Ketua Paguyuban Kepala Desa Kecamatan Bulu juga memberikan sambutannya, menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah kecamatan dan masyarakat dalam membangun wilayah.

Puncak acara adalah pemberian kenang-kenangan kepada Drs. Panca Pastiyanto, M.M beserta istri sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan kontribusi beliau selama menjabat. Jajaran Forkompimcam dan perwakilan masyarakat memberikan berbagai simbolis hadiah yang menambah kehangatan acara.

Acara diakhiri dengan sesi ramah-tamah yang diiringi suasana hangat dan penuh kebersamaan. Semua tamu undangan saling berbincang, mengenang momen indah, dan menyambut optimisme baru di bawah kepemimpinan Plt. Camat Bulu yang baru.

Image not found or type unknown



Acara ini tidak hanya menjadi simbol perpisahan, tetapi juga awal dari babak baru bagi Kecamatan Bulu, yang diharapkan terus bergerak maju dengan semangat kebersamaan dan kolaborasi.